

Sie sind LKW-Fahrer und möchten in DEUTSCHLAND arbeiten?

In Baden-Württemberg sucht ein Transportunternehmen mehrere

Berufskraftfahrer (m/w) im internationalen Fernverkehr (Westeuropa)

Baden-Württemberg zählt zu den wirtschaftlichsten stärksten Bundesländern mit einer guten Arbeitsmarktlage, geprägt von klein- und mittelständischen Unternehmen, die qualifiziertes Fachpersonal suchen. Die Region Baden liegt im Dreiländereck Deutschland – Schweiz – Frankreich und bietet durch die Nähe zum Schwarzwald und dem Rhein ein südländisches Klima.

Nähere Informationen zum Leben und Arbeiten in der Region finden Sie unter:

www.bw-jobs.de/leben-arbeiten

Das kleinständische Unternehmen sucht für seine deutsche Niederlassung Berufskraftfahrer für Transporttouren in Westeuropa.

Aufgaben:

- Ausführung von Transporten aller Art
- Be- und Entladen der Fahrzeuge sowie Sicherung der Ladungen

Anforderungen:

- Führerscheinklasse CE
- ADR Gefahrgutschein vorteilhaft
- Berufserfahrung als Berufskraftfahrer
- Idealerweise gute Deutschkenntnisse oder fließende Englisch oder Russisch Kenntnisse

Rahmenbedingungen:

- Arbeitszeit 45 Stunden/ Woche
- Verdienst ungefähr 1900-2.200€ netto/ Monat
- Unterstützung bei der Wohnungssuche

Der Internationale Personalservice (ZAV) ist Mitglied im Netzwerk der europäischen Arbeitsverwaltungen EURES – unser Service ist für Sie kostenlos!

Sind Sie interessiert? Bitte senden Sie Ihren Lebenslauf (z. B. www.europass.europa.eu) an ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de **unter Nennung des Codes BW-004-SPED**

You are a qualified driver and would like to work in GERMANY?

In Baden-Württemberg a transport company is looking for several

Truck Drivers (m/f) for long-distance traffic (Western Europe)

The Federal state of Baden-Württemberg, located in the south-west of Germany, is one of the most competitive and economically-strong regions in Europe. Many medium-sized and smaller companies need skilled workers.

The region of Baden is located close to Swiss and France with a pleasant climate due the Rhine and the Black Forest.

More information: www.bw-jobs.de/en/live-work

The employer is a small sized transport company who is looking for qualified drivers at their German branch for transport routes in Western Europe.

Your tasks:

- transport of all kind of goods
- loading and unloading of the vehicle and securing loads

Your profile:

- driver licence CE
- ADR-certificate advantageous
- professional experience as a truck driver
- good knowledge of German OR fluent English or Russian

Our offer:

- 45 hours/ week
- salary approx. 1.900-2.200€ net /month
- assistance with accommodation

The International Placement Services (ZAV) are member of the European Employment Services network EURES – We place our services at your disposal without charge!

Are you interested? Please send your CV (e.g. www.europass.europa.eu) to ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de **using the code BW-004-SPED**